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第 3 回恵那市リニアまちづくり基盤整備計画策定委員会【会議要旨】 

 

 

日時：令和元年 12 月 6 日(金)       

 午後 4 時 00 分～午後 4 時 30 分 

場所：恵那市役所会議棟大会議室     

 

  

1．開会 

 

2．あいさつ 

 

3．議事 

 （1）第 2 回基盤整備計画策定委員会の意見と計画への反映について 

  

4．その他 

 

5．閉会 

 

 

公開または非公開の別  公開 

 

出席者（敬称略） 

委員長：磯部友彦 

副委員長：山本好作 

委員：前川登、山内達雄、纐纈錬一、中垣重壽（代理）、阿部伸一郎 

オブザーバー：武田正昭、八田雅昭 

 

傍聴者 6 名  
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1．開会 

 

2．あいさつ 

（磯部委員長） 

 リニア建設は国のプロジェクトとして認定しているもの。建設途中・完成後の影響を考えて、

問題が発生する前に恵那市行政・市民・経済団体等から対応策等の意見をまとめ、まとまった意

見を公表し、皆様に見ていただくことで、誰もが喜ぶリニアになってほしいと思う。言い残しの

ないように皆様からご意見をいただきたい。 

 

3．議事 

（1）第 1 回基盤整備計画策定委員会の意見と計画への反映について 

事務局から第 1 回基盤整備計画策定委員会の意見と計画への反映について説明 

《発言内容》 

（前川委員） 

・良好な住環境の保持に関して、電磁波についても記載するのはどうか。 

（事務局） 

・JR 東海による環境アセスメントで、電磁波への対策は十分にとることができるとされており、 

今回の基盤整備計画の中にあえて記載するものではないと考えている。 

（八田オブザーバー） 

・資料編の渋滞箇所について、国・県で発表している渋滞箇所とは別の箇所が示されているが、

市の認識ということでよいか 

（武田オブザーバー） 

・資料編について、推計の出典を記載したほうがよい。 

（事務局） 

・推計の出典を記載する。 

 

4．その他 

（八田オブザーバー） 

・計画でスケジュールを示したが、様々な要因で事業進捗に遅れが出ることがある。皆様には、

目標となる計画ができた、という認識を持っていただきたい。 

（磯部委員長） 

・「リニア完成まで」と「リニア完成後」の 2 段構えの計画だと感じている。「リニア完成まで」

については、まちが使えなくならないように機能を維持するもの。「リニア完成後」は理想を

盛り込んでいるので、いつ完璧に完成するのか見えない部分もある。 

（事務局） 

・計画を実行に移す取り組みを行う。 

（磯部委員長） 

・本会議をもって完成版としたい。 

（事務局） 

・今後の予定について、本計画を議会全員協議会（12 月 17 日開催）への報告、市ウェブサイト

への掲載（12 月中）、広報えな（1 月号）への記事掲載を考えている。 
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5．閉会 

（山本副委員長） 

・3 回の会議で計画が完成した。今後、状況等の変化により変わることもあるかと思うが、本計

画を元にして、2027 年のリニア開業への準備を行政で進めてもらうことに期待する。開業後

は様々な実態が見えてくるため、本計画による基盤整備をしたうえでさらに効果的な利用計

画を実施できるとよい。 


